

Es ist schon ein paar Monate her, und eigentlich war vorgesehen diesen Bericht in der Vereinszeitung zu bringen. Mittlerweile hat sich aber unsere Homepage als Medium des SVF etabliert und deshalb dürfen und wollen wir nicht länger warten. Ehre, wem Ehre gebührt. Unser AH-Spieler Gunter Langenbach scheint ein sportliches Allround-Talent zu sein, er schaffte das, was sich viele in ihren kühnsten Träumen nicht vorstellen können, wir titeln dazu schlicht und einfach:

AH-Spieler ist Deutscher Meister

Der „weiße Blitz“ von Freinberg heißt **Gunter Langenbach**. Wie einst Armin Harry beherrscht er die



Staffelszene in der Seniorenleichtathletik. Mit seinen Kollegen von der Passauer Ostbayern SG sicherte sich der SVF-AH-Spieler bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften 2008 in Schweinfurt den Titel in der 4-x-100-Meter-Staffel (M 50). In der Zeit von 47,89 Sekunden, was gleichzeitig neuer Bayerischer Rekord bedeutete, ließen die

Dreiflüssestädter der Konkurrenz keine Chance. Baunatal, als Deutscher Vizemeister, lief nach 49,31 Sekunden über die Ziellinie. Und jetzt folgte der nächste „Hammer“ des „weißen Blitzes“ von Freinberg. Bei den Deutschen Hallenmeisterschaften 2009 in Düsseldorf konnte er, kurzfristig nachnominiert, gemeinsam mit drei weiteren Mannschaftskollegen auch den Titel in der 4-x-200-Meter-Staffel erlaufen. In 1,43,88 Minuten setzten sich die Passauer gegen das Topsteam aus Fürth durch und das, man lese und staune, mit einem 70-Jährigen Startläufer. Hut ab und Glückwunsch seitens des SV Freinberg an den zweifachen Deutschen Meister Gunter Langenbach für seinen überragenden und eindrucksvollen Leichtathletik-Erfolg. (ewe)